

令和4年度 久手小 学校だより 4月号

か け と



令和4年4月21日(木)

久手小ホームページ



こちらからどうぞ

令和4年度 スタート

今年度も「みんなが笑顔 楽しい久手小」をめざします

4月8日(金)、満開の桜に迎えられるように令和4年度がスタートしました。本年度は、昨年度まで2クラスあった4年生を教職員配置等の関係で1クラスにしたため1学級少なくなりましたが、入学してくる1年生32名とあわせ全校児童193名でのスタートです。

着任式に続く始業式では、「久手小学校を笑顔いっぱい楽しい学校にしたい」という校長の願いをまず子どもたちに伝えました。そのためにみんなががんばること3つ「勉強をがんばること・友だちと仲よくすること・元気な心と体をつくること」について話をしました。コロナ禍での学校生活・学習活動も3年目となってしまいました。見通しが持ちにくく、何かと制約を設けなくてはならない生活が続きますが、感染状況を見ながらできることに精一杯力を尽くしていきたいと思えます。

本年11月には本校で島根県特別支援教育研究大会が開かれます。久手小学校は6年2組とひまわり2組の授業を公開する予定です。授業を公開する学級だけでなく、全校体制で「ユニバーサルデザインの考えを取り入れた授業づくり」「誰もがわかりやすい安心できる学校づくり」を進めていきます。

その他、昨年からはまったGIGAスクールへの取組、仲間づくりを大切にした学級経営、地域を愛する心を育むふるさと教育、子どもの体力向上の取組などにも積極的に取り組んでいこうと考えています。

193名の子どもたちと27名のスタッフで「みんなが笑顔 楽しい久手小」をめざしてがんばります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

本年度の久手小学校職員を紹介します

校 長		ひまわり1		校務技能員	
教 頭		ひまわり2		学校司書(学びのサポーター)	
1-1		通級指導		にこにこサポートティーチャー	
2-1		通級指導		特別支援教育等支援員	
3-1		専 科		特別支援教育等支援員	
4-1		専 科		特別支援教育等支援員	
5-1		英語専科		スクールサポートスタッフ	
6-1		養護教諭		ALT	
6-2		主任主事		スクールカウンセラー	

(この他、初任者研修の指導員として、初任者出張時の担任補充として が勤務いたします。)



ピカピカの1年生が入学しました

4月11日(月)、入学式を行いました。今年度は1年1組30名、ひまわり1組1名、ひまわり2組1名、合計32名の入学です。今年度の入学式には2年生から6年生までの全児童が参加、福間教育委員様、釜田PTA会長様にもご臨席いただきました。

一年生のみんなは、担任の先生から名前を読んでもらうと「はい」と元気よく返事をし、お話もきちんとした態度で聞くことができました。

校長の話は、昨年に引き続き「学校が楽しくなる3つの言葉」を覚えるお勉強です。「おはようございます。」「ありがとうございます。」「ごめんなさい。」1年生のみんなは、緊張していたと思いますが、しっかりと覚えることができました。きっと楽しい1年になることと思います。1年生のみなさん、みんなで力をあわせて勉強に運動にしっかりと取り組みましょう。

また、今年も入学式を飾る生花を山崎寿子様・山崎妙子様にいけていただきました。ありがとうございました。

入学祝い品

- くま鈴(久手小学校PTA)
- ランドセルカバー
(久手町交通安全協会)
- 反射たすき
(大田市交通安全対策協議会)
- サヒメル年間パスポート
(三瓶自然館サヒメル)
- この他企業様より
- 防犯ブザー ○防犯笛
- 黄色い手帳 ○黄色いワッペン

連合運動会 練習スタート

4月15日(金)、5月14日(土)に大田小学校で行われる連合運動会の練習を始めました。大会は、今年も5・6年生の参加、午前中の開催です。(無観客での開催となります)

リーダーを中心にみんなが意欲的に取り組む姿がたくさん見られました。体力向上・陸上の技能アップはもちろんですが、久手小としての連帯感や団結力も育んでいきたいと思ひます。



全国学力・学習状況調査

4月19日(火)、6年生が全国学力調査に取り組みました。国語・算数に加えて、今年は3年に1回の理科の調査も行われました。

この調査は学力の状況を調べるとともに、結果を授業の改善につなげていくことを目的としています。単純な漢字の読み書きや計算問題ではなく、活用力(応用力)をみる問題がほとんどです。普段の授業において活用できる力の育成を重点にしていくことの大切さを改めて感じさせられます。

